



明けましておめでとうございます

下田地域では、例年と比較すると雪が少なく過ごしやすい年末年始となりました。今年も、三条青果市場様よりたくさんの果物をいただき、ご利用者の方々に提供いたしました。「縁起ものだよ」、「風邪が流行ってるからしっかり食べて元気に過ごしましょうね」などと会話にも花が咲きます。

昨年は、面会の緩和によってご家族、ご親戚、ご友人…と会われる機会が増えたり、華やかな行事を企画したりとご利用者の生活にも彩りを添えられた一年となりました。今年も四季の移ろいを楽しみながら、ご利用者お一人おひとりの生活に寄り添ったサービスが提供できるように、職員一同精進して参ります。本年も宜しくお願い申し上げます。



感謝祭イベント第3弾

かわいい笑顔にドキッ！ 保育園のお友だちが来てくれました

12月13日に、あいあい保育園・あらさわ保育園・いいだ保育園・おぎぼり保育園の園児たちがお遊戯や歌を披露してくれました。小さな体でダイナミックに踊る姿やかわいい表情にとっても癒されました。



おぎぼり保育園 餅つき大会

年末に、昔ながらの臼と杵で餅つきをしました。蒸したもち米の匂いを堪能した後は、餅つきに挑戦！みんながついたお餅は鏡もちにして玄関に飾りました。たくさんのご感謝を込めて、来年も良い年になりますように。



いいだ保育園 大掃除でピッカピカ

新しい年を迎えるために、年末の大掃除をしました。雑巾を持ち、張り切っているんな所をゴシゴシ！ピッカピカになって大満足でした。



あらさわ保育園 サンタさんが来た！

リンリンリン…鈴の音が鳴り、サンタさんが登場！「わー！サンタさんだ」、「どこから来たの？」、「好きな物はなんですか？」とサンタさんに興味津々の子どもたち。楽しいクリスマス会になりました。

